

学校だより

伊豆の国市立韮山小学校

つきやま

1月号

令和元年 12月 24日



地域で学び・地域で育つ子供たち

～冬休み、子供たちは、家庭・地域で過ごします～

校長 室伏 伸明

エアコンの稼働開始とともに8月26日に始まった2学期が、本日、終業式を迎えました。

2学期は「運動会」、4年生がきれいなハーモニーを響かせた市音楽発表会、大勢のお客様に見ていただいた「韮っ子博」・「持久走大会」等の行事がありました。

また、子供たちは学年ごとの学習を、地域の協力を得ながら進めてきました。2年生の「町たんけん」・3・4年生の社会科見学では、地域のお店や企業、各種団体の皆様にお世話になりながら、有意義な学びの機会となりました。5年生はジオ学習、6年生は、反射炉学習を基にしたガイド活動等、地域と密接に結びついたところで、韮山小学校の学習活動が展開されてきました。

また、給食における地産地消を進める意味で、イチゴ・ミニトマト・みかんの生産者の方々から、地場産品の提供を受けることができました。（詳しくは、韮小HPを参照ください。）

学校の教育活動は、地域の皆様方のご理解ご協力の上に成り立っていることを改めて感じた次第です。この場を借りまして感謝申し上げます。ありがとうございました。

来年度から完全実施となる新しい学習指導要領では、より授業を軸とした活動が増えてくることとなります。新しい時代に沿った教育課程（教育計画）にしていく予定であります。行事等についても変更があるかと思いますが、引き続き保護者・地域の皆様に学校の様子を公開していくことは変わりませんので、機会のあるごとに学校へ足をお運びください。

さて、韮山小学校は1月5日までの12日間、冬季休業となります。クリスマス、年越しの行事、お正月・お年玉…。子供たちにとって、楽しさいっぱいの冬休みです。子供たちはウキウキ、大人は年末年始で忙しい、そんな時に事故やケガが起りがちです。「地域の子どもは地域で育てる」という合言葉の下、学校が長期休業の間、子供たちが交通事故にあわないように、また年の瀬には不審者情報がいくつかありましたので、家庭・地域での目配り・声かけ・見守りをお願いいたします。

それでは、よいお年をお迎えください。



◆12月「ねばり強く頑張ろう！」

学習や持久走、委員会活動など…頑張りました◆

12月は「ねばり強くやり抜こう」を目標に、学習や持久走、委員会活動などを、みんな一生懸命に取り組みました。結果も評価の一つですが、そこに達するまでの「努力する過程」を認め、次の段階につながる自信をもつことができるように、温かく励ましていきたいと思えます。ご家庭のご支援・ご協力を、今後どうぞよろしくお願い致します。



◆蕪オリンピック 2019 盛大に開催◆

14日(土)、おやじの会主催、PTA共催で「蕪オリンピック 2019」が行われました。今回は約100人の子どもたちが参加しました。おやじの会を始め保護者・家族・教員等大勢の大人が協力し合い子どもたちと一緒に、思いっきりイベントを楽しみました。



◆ご協力お願いします◆

毎年、県PTA連絡協議会の取り組みで、書き損じはがきを集めています。蕪山小学校PTAもこの活動に賛同しています。回収された書き損じはがきは現金化され、子どもたちの健全な育成、環境教育に活かされます。

すでに受け付けておりますが、1月31日(金)まで回収いたしますので、ご協力ください。

◆1月の行事予定◆

日	曜	給	学校行事等
1	水		元日
2	木		
3	金		
4	土		
5	日		
6	月	×	始業式 3時間授業 下校 11:25 街頭指導(~10日)
7	火	○	朝運動 身体測定 6年 委員会活動
8	水	○	朝運動 身体測定 5年
9	木	○	朝運動 定着度調査(国・算) スクールカウンセラー・ソーシャルワーカー来校
10	金	○	校納金振替日 フッ素洗口 身体測定 4年 縦割り活動
11	土		
12	日		市成人式
13	月		成人の日
14	火	○	学校集会 身体測定 3年
15	水	○	8の字集会 身体測定 2年 蕪山地区特別支援学級交流会
16	木	弁	弁当の日 応援団お話し会 身体測定 1年、7・8組 社会科講話 3年
17	金	○	フッ素洗口 縦割り活動
18	土		
19	日		
20	月	○	
21	火	○	通級指導教室保護者交流会 PTA 運営委員会◎
22	水	○	思春期講座 4年 スクールカウンセラー・ソーシャルワーカー来校 大仁警察署による下校指導
23	木	○	市司書読み聞かせ 1年
24	金	○	フッ素洗口 縦割り活動
25	土		
26	日		
27	月	○	短縮日課
28	火	○	ブックトーク 3年 委員会活動
29	水	○	
30	木	○	スクールカウンセラー来校
31	金	○	新1年生交流会



◆冬休み…12月25日(水)～1月5日(日)

本日で2学期が終了しました。保護者や地域の皆様には、様々な場面でご支援、ご協力をいただきました。おかげさまで、今学期の全ての教育活動を計画通りに行うことができました。本当にありがとうございました。

さて、明日から冬休みに入ります。インフルエンザの流行が心配されます。健康管理に気をつけて有意義な冬休みをお過ごしください、よいお年をお迎えください。

